

Im Jahr 2023 blieb unser Abschnitt zum Glück von größeren Katastrophen verschont.

Trotzdem mussten unsere Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell zum Teil sehr schwierige technische sowie Brandeinsätze bewältigen.

Viele Aktivitäten, wie etwa ÖFAST, GAB1 und GAB2, wurden durchgeführt und einige Stunden Freizeit sind dafür aufgewendet worden.

Am 29. April 2023 wurde im Raum Mariazell eine groß angelegte KHD-Übung der KHD-Bereitschaft 42 Bruck/Mur durchgeführt. Insgesamt waren 45 Fahrzeuge mit 206 Personen aus der Steiermark und Niederösterreich an der Übung beteiligt.

Am 1. Juli 2023 wurde der Feuerwehrjugendleistungs-

bewerb der Bereiche Bruck an der Mur und Mürzzuschlag am Sportplatz in St. Sebastian durchgeführt. Parallel zum Bewerb fand ein Jugend-Zeltlager auf dem Sportplatz des Schulzentrums in Mariazell statt.

Die Abschnittsübung wurde am 11. November bei der



Feuerwehr Gußwerk abgehalten. Die Übungsszenarien umfassten einen Waldbrand und einen abgerutschten Anhänger mit ein-

geklemmter Person. Eine besondere Herausforderung war der Test einer Direktkommunikation ohne Funkrelaisstation zwischen den Einsatzorganisationen mittels Funkgeräten.

Die Weihnachtsfeier unseres Bereichsfeuerwehrver-

bandes fand am 26. November 2023 im Volksheim Gußwerk statt. Herzlichen Dank an die Stadtgemeinde Mariazell und Bürgermeister Walter Schweighofer für die finanzielle Unterstützung.

Vielen Dank an alle Kameradinnen und Kameraden für die gute Zusammenarbeit.

Ich wünsche euch ein unfallfreies Jahr 2024 und dass ihr immer gesund und unfallfrei von allen Einsätzen nach Hause kommt.

Weitere Berichte von Einsätzen etc. können auf der jeweiligen Homepage unserer Feuerwehren nachgelesen werden.

